

Municipalidad de Quillota tendría deuda de más de 300 millones con Cenabast y laboratorios

Como un hecho de máxima gravedad calificó la concejal (RN) Regina Brito, la deuda que mantiene el municipio de Quillota con la central de abastecimiento de medicamentos Cenabast, por no pago del 7% de comisión, cifra que asciende a los 314 millones de pesos, según informó la propia entidad, al municipio, hace alguno días.

“Nos tienen en la lista de morosos a Quillota y no solo Cenabast: algunos laborarios nos dejaron de enviar medicamentos, perjudicando a toda la ciudadanía, a los enfermos. Esta no era la información que nosotros teníamos como concejo, por lo que a mí me parece de la máxima gravedad y amerita una investigación”, señaló la edil.

Anuncio Patrocinado



“Le he pedido un sumario administrativo profundo al alcalde sobre la deuda con Cenabast porque es gravísimo, perjudicial para la gente y es información que se nos debería haber transparentado para la toma de decisiones. Un par de días antes del cambio de administración nos pidieron aprobar un aumento de asignaciones en los sueldos de las jefaturas de salud, argumentando que había disponibilidad presupuestaria... cómo va a haber si hay una deuda de más de 300 millones? Acá deben dar explicaciones desde el Departamento de Salud y mientras se investiga, los responsables deben ser apartados de su cargo”, enfatizó Regina Brito.

y tú, ¿qué opinas?

Municipalidad de Quillota tendría deuda de más de 300 millones con  
Cenabast y laboratorios

**WAVM** | PUBLICIDAD

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

